

# ASPIRASI WARGA

## Kunjungi Sumbawa, Kapolda NTB Berikan Ratusan Paket Sambako Dan Ajak Warga Sukseskan Pilkada Damai

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUMBAWA.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 17, 2024 - 14:35



Sumbawa NTB - Kapolda NTB Irjen. Pol. Drs. Umar Faroq, S.H., M. Hum, melakukan kunjungan kerja di wilayah Kecamatan Empang Kabupaten Sumbawa, dalam rangka Cooling System serta pemberian bantuan sosial kepada masyarakat setempat berlokasi di Gedung Serba Guna Tiu Sedam Desa Empang Bawa Kec. Empang, Senin (16/09/24) Pukul 15.00 wita.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolda NTB turut di dampingi sejumlah para PJJ Polda NTB yakni Dir Intelkam Kombes Pol Dwi Indra Laksana, S.IK,.M.Si, Dir Binmas Kombes Pol Dessy Ismail, S.IK, Dir Lantas Kombes Pol Romadhoni Sutardjo, S.IK,.MH, dan Kabid Propam Kombes Pol Dedy Darmawansyah, S.IK,.SH,.MH.

Hadir pula Bupati Sumbawa Drs. H. Mahmud Abdullah, Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaidi, SH, S.IK, M.AP., Waka Polres Sumbawa Ricky Yuhanda, SE, S.IK, MM, Ketua KPU Kab. Sumbawa Samsi Hidayat, SIP, Kadis Kesehatan Junaidi, A.Pt, Kaban Kesbangpol Kab. Sumbawa Drs. Abdul Aziz, Danramil Empang Kapten Crb. Ruslan, Forkopicam Kecamatan Empang ,Toga, tomas dan toda serta masyarakat dari Kec. Empang, Tarano, Plampang,Labangka dan Maronge.

Dalam sambutannya, Bupati Sumbawa mengucapkan selamat datang kepada bapak Kapolda NTB beserta rombongan dalam rangka silaturahmi dengan masyarakat Kabupaten Sumbawa.

"Bansos yang akan diberikan oleh Kapolda NTB kepada masyarakat semoga dapat bermamfaat dan membatu meringankan beban masyarakat yang kurang mampu." ucap Bupati.

Bupati juga berpesan agar menjelang pelaksanaan Pilkada agar seluruh elemen masyarakat dapat menjaga situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten Sumbawa.

Sementara itu, dalam sambutannya Kapolda NTB berterimakasih kepada Bupati Sumbawa, para tokoh dan seluruh elemen masyarakat yang selama ini telah membantu menciptakan kamtibmas yang aman dan kondusif.

Jenderal Bintang Dua itu juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk senantiasa bersama - sama bersinergi dengan pihak TNI dan Polri dalam menjaga situasi kamtibmas menjelang Pilkada tahun 2024 di wilayah Kabupaten Sumbawa.

"Harapannya pelaksanaan pesta demokrasi pada Pilkada Kabupaten Sumbawa dapat berjalan dengan aman dan lancar seperti pada Pemilihan Presiden dan Legislatif sebelumnya." Ucap Kapolda.

Sebagai bentuk perhatian terhadap masyarakat, Kapolda NTB juga memberikan bantuan sosial berupa 2 unit kursi roda, 1 pasang tongkat, dan 100 paket sembako kepada masyarakat kurang mampu.

Pemberian bantuan ini merupakan program cooling system untuk menjaga ketenangan dan kedamaian di tengah masyarakat menjelang pilkada serentak 2024. (Adb)